

Le président Fischer souligne le grand potentiel de développement pour les relations entre Cuba et l'Autriche



La Havane, 3 mars, (RHC/PL).- Le président autrichien, Heinz Fischer, a déclaré ce mercredi à La Havane que les relations entre son pays et Cuba ont un grand potentiel de développement.

Au cours d'un entretien avec Esteban Lazo, président de l'Assemblée Nationale de Cuba, il a souligné les possibilités s'ouvrant à la coopération bilatérale notamment dans les domaines du commerce et du tourisme.

Après avoir exprimé la joie de sa délégation d'être en visite à Cuba, le président autrichien s'est dit confiant du bon aboutissement du processus en cours pour la normalisation des relations entre La Havane et Washington.

Heinz Fischer s'est également montré optimiste pour la marche des négociations de l'Accord de dialogue politique et de coopération entre Cuba et l'Union Européenne.

De son côté, Esteban Lazo a déclaré que la visite du président Fischer et de la délégation qui l'accompagne contribuera à la consolidation des liens historiques entre

l'Autriche et Cuba.

Il a profité de l'occasion pour remercier le gouvernement autrichien de son opposition au blocus économique, commercial et financier que les États-Unis appliquent contre Cuba depuis plus de 50 ans déjà.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/86087-le-president-fischer-souligne-le-grand-potentiel-de-developpement-pour-les-relations-entre-cuba-et-lautriche>



Radio Habana Cuba